



En el marco del plan industrial que presentará el Ministerio de Economía por el cierre de Huachipato

Actores locales esperan anuncios en sector forestal y pesca

Celeridad a inversiones públicas ya aprobadas también es parte de las expectativas.

Este lunes 16 de septiembre se espera que el ministro de Economía, Nicolás Grau, haya público el plan de fortalecimiento a la industria regional, el que se ha venido trabajando desde hace meses con distintos actores del Biobío y cuyo plazo de presentación se aceleró tras conocer el cierre indefinido de Siderúrgica Huachipato.

Si bien aún se desconoce cuáles son las principales aristas que abordará este plan y cuál será la hoja de ruta que seguirá, el presidente de la Cámara de la Producción y el Comercio (CPC) Biobío,

Álvaro Ananías, expresó cuáles son las necesidades que esta propuesta debe contemplar, luego de que la multigremial, como parte activa de la mesa tripartita que dio origen a este plan, entregara algunas ideas.

"Hemos generado propuestas en el desarrollo forestal, en el desarrollo del sector pesquero, en el desarrollo industrial. La verdad es que el documento final todavía no lo conocemos, hicimos todos nuestros aportes, participamos en las reuniones, terminamos de entregar esta semana incluso las últimas observaciones de distintos sectores y gremios", añadió.

El dirigente gremial también expuso que la expectativa del documento es que ayude a generar criterios para un mejor desarrollo regional. "Hay temas súper relevantes para nosotros que tienen

que ver con fomento forestal, vamos a ver si hay algo en esa línea. Temas que tienen que ver con mejorar temas de la industria pesquera, ojalá algunas pesquerías que se puedan volver a desarrollar, todo esto es post de empleo y desarrollo económico. También esperamos que se aceleren inversiones públicas que ya están aprobadas, porque eso dinamiza la Región del Biobío", dijo.

El gobernador regional Rodrigo Díaz compartió la visión de Ananías de ayudar al sector pesquero y forestal, así como también sumar mano de obra que participe en actividades como la construcción de cortafuegos, mejoras al sistema portuario o mantención de puentes y caminos.

"Comparto también la necesidad de tener incentivos a la plantación forestal, particularmente la plantación forestal de pinos,



Economía lideró una mesa de trabajo para generar el plan.

Hay que avanzar en la construcción de viviendas en madera de forma industrializada, que me parece que es una alternativa muy interesante, pues esa construcción se hace con pinos y la cantidad de pinos que tenemos ha ido disminuyendo con los años. Esperamos que haya instrumentos en esta materia", expresó Díaz. Añadió que espera que se genere una coordinación para las distintas alternativas de inversión: "No podemos andar corriendo de ministerio en ministerio, eso se hace extremadamente tortuoso y nos parece importante tener una ventana única".

Se espera que el ministro Grau presente el plan en dependencias de la Universidad de Concepción, junto al vicepresidente ejecutivo de Corfo, José Miguel Benavente, y el subsecretario del Trabajo, Giorgio Boccardo.